



## Luftgewehr-Asse sind in der 1. Landesliga auf Bronze-Kurs

Nach dem 1729:1715 Heimsieg gegen den Schützenverein Ottsdorf ist der Schützenverein Pabneukirchen weiterhin auf Bronzemedailienkurs in der 1. Landesliga/Luftgewehr. Der Wettbewerb wurde wieder live in den Zuschauerraum übertragen. Dass diesmal vor „vollem Haus“ geschossen wurde, hat einen Grund. Ottsdorf tritt mit drei ausgezeichneten Schützen an. Ergebnisse der Pabneukirchner Scharfschützen: Erwin Brandstätter 581 Ringe, Roland Raab 576, Karl Neuling 572. Foto: BRS/Zinterhof

## Mauthausner TT-Asse sind an der Platte weiter dick da

### Don Bosco überrollt und Lavamünd niedergekämpft

MAUTHAUSEN (red). Glas Wiesbauer Mauthausen verteidigte mit zwei Siegen in der Tischtennis-Bundesliga die Tabellenführung. Zuerst wurde Schlusslicht Don Bosco wie erwartet und von Bernhard Presslmayer prognostiziert 7:0 überrollt. Gegen Lavamünd wurde es nach einer zwischenzeitlichen 5:1 Führung noch einmal knapp. Die Steirer kamen bis auf 5:4 heran. Im entscheidenden zehnten Spiel gewann Presslmayer gegen Matschitsch nach hartem Kampf aber mit 3:2 und sicherte damit den 6:4-Erfolg. Ding Yi, Pressl-

mayer und Ferenc Paszy bleiben damit mit 24 Zählern an der Tabellenspitze. Allerdings hat man die punktegleichen Kapfenberger und Welser weiterhin im Nacken. Das junge B-Team der Mauthausner fand nach der Startniederlage gegen Biesenfeld B wieder auf die Siegerstraße zurück: 9:3 gegen die SPG Ebensee. Einen Führungswechsel gab es in der Regionalklasse Ost, in der der bisherige Tabellenführer, die Spielgemeinschaft Klam/Grein, nach einem 6:9 gegen Ramingtal die Führung an Ried B verlor. Die Rieder siegten gegen St. Valentin 9:0.



Wie von Bernhard Presslmayer prognostiziert, gab es gegen Don Bosco ein klares 7:0. Foto: BRS

## Ski-Meistertitel für Julia Kastenhofer

DIMBACH (red). Bei den Union-Ortsmeisterschaften in St. Georgen am Walde holten Mario Leimhofer und Julia Kastenhofer den Sieg. Weitere Klassensieger wurden Elena Kastenhofer, Silvio Morina, Lea Brandstetter, Paul Klammer, Katharina Hader, Rina Morina, Lisa Pilz, Lucas Klammer, Lisa Hader, Philipp Kastenhofer, Florian Schaurhofer, Elisabeth Brandstetter, Johannes Spreitz, Herbert Kastenhofer, Mario Leimhofer, Hannes Eigner und Ambros Burian.

## Jürgen Heigl weiter „Co“ von Kogler



Jürgen Heigl (links) und Michael Kogler präsentieren ihren Boliden. Foto: Privat

PERG (red). Wie im Vorjahr nimmt Jürgen Heigl an der Seite von Michael Kogler aus NÖ wieder an sechs Intercontinental Rallye Challenge IRC-Rennen teil. Der Copilot des Rallye Club Perg gibt im 250 PS starken Renault Clio R3 Vollgas. Los geht's Mitte Mai auf Korsika, Läufe in Ungarn, Rumänien, Tschechien, Italien und in der Ukraine sind geplant. „Eine tolle Chance, bei einer derartigen Rennserie die österreichische Fahne hochhalten zu dürfen“, fiebert Heigl der kommenden Saison bereits entgegen.